



MICHELLE MALARTRE

CANDIDATE DÉLÉGUÉE SYNDICALE

Collègues et ami(e)s,

Après plus de 7 ans d'absence dans la structure syndicale, j'ai décidé de poser ma candidature comme déléguée syndicale. Plusieurs d'entre vous connaissez déjà mon parcours, toutefois permettez-moi de faire un court survol pour ceux et celles qui me connaissent moins ou pas du tout.

J'ai débuté chez Vidéotron en février 2004 au Service à la clientèle de St-Hubert et depuis novembre 2004, je suis à la Perception résidentielle/commerciale à Montréal. En 2007 on m'approchait pour devenir déléguée syndicale et sur une période de 10 ans, je me suis impliquée dans le Comité de Santé Sécurité au travail (CSST), j'ai travaillé au bureau médical du syndicat. J'ai aussi implanté les CRT (Comité de Relation de Travail), ce que nous n'avions pas à la Perception ainsi que les Rencontres-Membres.

Ceci étant dit, je peux vous affirmer que ma flamme syndicale brûle toujours passionnément et je serais très honorée d'avoir la chance de vous représenter à nouveau. Ce faisant, vous choisissez à coup sûr l'expérience, l'engagement, la disponibilité ainsi que la passion du travail syndical.

Pour ceux et celles qui auraient des questions, n'hésitez pas à communiquer avec moi au 514-462-9798 ou via Messenger, il me fera plaisir de répondre à vos questions.

Bonne chance à tous et toutes les candidat(e)s.

Solidairement vôtre,

*Michelle Malartre*